
 

REUNION DE BUREAU n°42 du 12 JUILLET A BAINVILLE AUX SAULES 

 

COMPTE RENDU 

 

 

Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. FERRATIER Philippe, Mme VIDAL Françoise, M. HURIOT Joris, M. 

HUEL Jean Luc, Mme COMESSE-DAUTREY Colette, M. BASTIEN Denis, M. VAUBOURG Jean, M. GAUTHIER 

Cyrille, Mme Christine ADAM, M. BISCH Stéphane,  M.LARCHER Philippe, M. THOUVENIN Christian 

Excusé : M.MAILLARD Dominique 

Assistaient à la séance : Mme Martine GRANDEMANGE et M. Mathieu SCHICKEL 

 

1) Retour rapide sur les réunions passées : 

 

Séminaire écoplaine :  

Monsieur Jean VAUBOURG fait part de la tenue d’un séminaire qui s’est déroulé le 23 Juin dernier consacré 

notamment  à du travail en ateliers. 

 

Retour commission développement durable :  

Lors de la dernière commission développement durable  du  5 juillet dernier, un point a été fait sur différents 

sujets en cours : Ecoplaine, le Projet alimentaire territorial (PAT),  la mobilité notamment la mise en place 

d’une location de longue durée de vélos à assistance électrique. 

 

 AG Dompaire foot : 

L’AG a eu lieu le 24 Juin dernier à laquelle assistait Monsieur FERRATIER.  Monsieur BONNARD a été élu 

Président. Monsieur FERRATIER est intervenu pour évoquer la question du foncier relative au projet de foot 

synthétique prévu à Dompaire. A ce sujet, Mme BABOUHOT souhaite une présentation en bureau. 

 

AG Effort basket :  

Le 25 juin dernier, s’est réunie l’AG Effort basket au cours de laquelle les 2 co présidents ont annoncé  qu’ils 

quittaient leur fonction.  

Côté joueurs, l’équipe féminine n’est pas maintenue au niveau national.  Seule l’équipe masculine demeure. 

En ce qui concerne la situation financière du club, elle est saine. 

 

AG Badminton : 

Mme BABOUHOT a assisté à l’AG du club de Badminiton qui a eu lieu le 2 juin dernier. Il s’agit d’un club 

comptant un peu plus de 65 licenciés (50% de Jeunes, 50% d’Adultes). Mme BABOUHOT souligne le 

dynamisme et le bon état d’esprit du club.   

 

CA LA BOUEE : 

Mme VIDAL et Monsieur FERRATIER font un point sur la Conseil d’administration de LA BOUEE qui s’est tenu 

le 1
er

 juillet au cours duquel  Le président a été  reconduit dans sa fonction. 

S’agissant des dossiers en cours, le projet  « conserverie » a été présenté. Le travail actuel porte sur le 

maraichage. Une réunion sur le sujet est programmée le 20 septembre 2022.  

 

PVD :  

Les Ateliers de restitution se sont déroulés le 27 Juin dernier. Sur la partie habitat, la Communauté de 

communes va  certainement devoir engager une ORT (opération de revitalisation du territoire)et une OPAH 

(opération programmée d’amélioration de l’habitat). 

 

 Visio EPTB :  

Monsieur BASTIEN fait un retour sur la réunion  du comité syndical qui a eu lieu le 27 Juin.  Au niveau des 

travaux, les  sondages ont été faits. Au niveau financier, l’enveloppe papi madon a été validée ainsi que les 

indemnités agricoles. Les acquisitions de parcelles ont démarré par le biais de la SAFER. Quant aux travaux, 

ils devraient  commencer courant 2023. 



 

Monsieur BASTIEN fait part également d’une restitution d’étude qui a eu lieu ce matin sur le terrain en 

présence du Département  sur les risques d’inondation sur le territoire des communes de Juvaincourt,  

Poussay, Puzieux et Oelleville .L’entretien du  bassin d’orage de la ZAE de l’aéropôle  sera fait par le 

Département. 

 

Convention de servitude :  

Une première régularisation est en cours sur le territoire de Ville sur Illon. Deux séances de signatures on été 

programmées au cours desquelles  une dizaine de propriétaires a été reçu. Seule la moitié d’entre eux a  

signé la convention. 

 

2) Economie : 

Le 7 juillet, Mme BABOUHOT et M. HUEL se sont déplacés au sein de 6 entreprises situées sur le territoire.  

L’objectif étant, outre de rencontrer les différents entrepreneurs, de connaitre leur projet d’investissement 

et de les orienter en matière de financement possible. 

Le même jour  s’est tenu la commission Economie : Les sujets principaux évoqués ont été  la création du 

club des entreprises, les projets de développement économiques dans les zones  d’activités (plusieurs 

pistes), le forum de l’emploi et de l’économie. 

 

3) Assainissement : 

Point sur les travaux en cours : Les travaux sur le territoire des communes de Mazirot et Domvallier sont en 

cours de finalisation. L’ouverture des plis pour les raccordements sur le domaine privé est programmée le  

19 juillet.  

 Une première  réunion a eu lieu pour les travaux d’assainissement d’Oelleville. Le retour de l’avant projet 

est prévu en Octobre. 

Réunion de lancement de l’étude eau potable : une présentation a été faite par l’Agence technique  

départementale. Cette dernière prévoit de rencontrer  les différents syndicats ainsi que les communes en 

régie directe. 

 

4) Enfance Jeunesse – scolaire : 

- Oëlleville : des conseils municipaux vont être programmés dans les 11 communes du Xaintois pour 

approuver  ou non le projet de construction de la nouvelle cantine à Oelleville ainsi que la prise en 

charge  des coûts de fonctionnement. 

- COPIL CTG : Le COPIL a eu lieu le 30 juin au cours duquel les membres ont validé le diagnostic établi 

lors des différentes réunions du COTEC sur les thèmes de l’éducation, parentalité, jeunesse, 

animation de la vie sociale et accès aux droits. 

 

5) Mobilité 

La réunion de Lancement du schéma cyclable a eu lieu le 30 Juin dernier. Dans ce cadre,  Une sortie vélo à 

destination es élus  est prévue le  31 Août matin partant de Pierrefitte jusqu’à  Mirecourt.  

 

6) Point magazine :  

Une lecture est programmée le lundi 18 juillet. La remise des bulletins aura lieu lors du conseil 

communautaire le 28 septembre prochain. 

 

7) Décisions du bureau : 

      Les  membres du bureau ont approuvé à l’unanimité : 

-  La création d’une Maison d’assistantes maternelles (MAM) à  Mattaincourt : ce projet, financé  par 

la commune de Mattaincourt, est porté par 3 personnes. La capacité d’accueil est prévue pour  12 

enfants avec des horaires  atypiques.  L’ouverture  est  prévue été 2023. 

 -    Le recrutement  à mi-temps d’un agent répondant à un besoin d’accroissement temporaire 

d’activité au Musée exerçant les missions d’assistant régisseur  pour une durée de  3 mois 

renouvelable 1 fois. 

 

 

Calendrier prévisionnel : 

- Conférence des maires : mardi 13 septembre 2022 à 20h00 

- Conseil de communauté : mercredi 28 septembre 2022 à 20h00  

- Conférence des maires : mardi 22 novembre 2022 à 20h00 

- Conseil de communauté : mardi 6 décembre 2022 à 20h00 



 

 

Prochaines réunions du Bureau : 

- Mardi 30 août à 17h30 

- Mardi 13 septembre à 17h30 (avant Conférence des Maires) 

- Mercredi 28 septembre à 17h30 (avant le conseil de communauté) 

- Mardi 11 octobre à 17h30 


